

En sus responsabilidades para Europa desde 2011, Monika Kuschmierz ha supervisado el desarrollo de 27 movimientos en el continente.



Reunión Consejo UB España y cónyuges.

Se ha nombrado a Monika Kuschmierz, quien es actualmente Directora Regional para Unión Bíblica Europa, como nueva Directora para la Unión Bíblica Internacional (UBI). **Asumirá el papel en noviembre, una vez que se jubile Janet Morgan, quien ha estado en el cargo desde el año 2004.**

(MADRID, 17/06/2017) La Unión Bíblica (UB) es un movimiento misionero cristiano interdenominacional, una entidad global sin ánimo de lucro, conocida por discipular a niños y

jóvenes, y ayudar a las personas, de todas las edades, a que tengan un encuentro con Dios mediante la Biblia y la oración.



La UB cumple 150 años.

Este año la UB celebra su sesquicentenario, un siglo y medio al servicio del Señor y de la Iglesia. La nueva directora velará por el desarrollo y apoyo de la comunidad de movimientos de la Unión Bíblica en más de 130 países. En palabras de Colin Sinclair, presidente de UB Internacional: “Nos alegra que Monika asuma este importante papel. En vista de su amplia experiencia con la Unión Bíblica, cuenta con las habilidades y la visión para llevar a la UB a la siguiente etapa de su vida y ministerio.”



Mónica Kuszmierz.

Monika ha trabajado con la Unión Bíblica durante la mayor parte de su vida laboral. Después de estudiar Teología en la Academia Teológica Evangélica Libre en Basilea, trabajó con Bibellesebund (UB) Alemania en la edición de guías de lectura bíblica para niños. Posteriormente editó y redactó recursos para el ministerio y guías de lectura bíblica para mujeres; también capacitó a voluntarios y dirigió campamentos. Desde que asumió el papel de Directora de la región Europa en el año 2011, ha supervisado el desarrollo de los 27 movimientos UB en la Región Europa. Como miembro del Equipo Global de la Unión Bíblica ha contribuido a formar nuevas estructuras organizacionales y actualmente preside el equipo de planificación para la Asamblea Global que se realizará en noviembre de 2017. Monika también ha sido profesora en un instituto bíblico en Alemania y ha trabajado como expositora y consultora independiente. En cuanto a su nuevo rol, Monika ha expresado lo siguiente: "Veo con ilusión las nuevas oportunidades que tendremos, ya que la Unión Bíblica está llegando a ser un movimiento verdaderamente global que trabaja con personas inspiradoras de todo el mundo y trae las buenas nuevas de Dios a la siguiente generación". Monika actualmente vive en Bergneustadt (Alemania) con su esposo, Rainer, y tiene un hijo adulto, Niels.

FELICITACIONES DESDE ESPAÑA

Óscar Torroba, presidente de la UB en España y miembro del Comité europeo de la UB (en el que participaba Monika) se congratula con Monika con las siguientes palabras: "Desde la UB de España damos la enhorabuena a Monika por su nombramiento. Estamos convencidos de que es la persona adecuada para liderar los retos que se nos plantean de cara al futuro. Como directora de Europa, durante todos estos años ha demostrado pasión por la obra, lo que le ha permitido conocer bien a los distintos movimientos locales y sus necesidades, especialmente a los del viejo continente. Si a esto unimos que el proceso de selección ha sido llevado a cabo de forma rigurosa y puesto en las manos de Dios, podemos estar seguros de que la decisión de nombrar a Monika como Directora Internacional de la UB ha sido la mejor".

